

# 校長室便り

平成29年9月1日（金）No.8  
土佐清水市立下ノ加江小学校  
校長 山崎 修二  
TEL/fax 0880-84-0031  
e-mail:shiyuji\_yamasaki@kt5.kochinet.ed.jp

## ◇2学期 始業式



長い休みが終わり、2学期が始まりました。子供たちは元気に登校してきました。休み期間中、色々な体験をつんだことだと思います。家庭の中で、家族の一員としてしっかり生活しながら、学習、水泳など、楽しい休みだったと思います。スポーツ活動を通して様々な大会の場を経験した子もいました。それぞれの経験を大事にしながら、2学期のあらたな事に挑戦してほしいと願います。

式では、大切にしてほしいことを話しました。これから多くの体育的行事や文化的取組があります。そうしたことに頑張って乗り越えて努力してい

く力を身につけてほしいこと。また、自分だけでなく、仲間とともに伸びていくことです。協力し合いながら、優しい言葉や励ましの言葉をかけられる児童になってほしいと願っています。

体育館には、工作、絵、自由研究等々夏休みの作品を展示しています。頑張りを感じます。また、自主学習ノートも展示しています。こちらの方は手にとってご覧いただいで結構です。

## ◇PTA愛校作業等のお礼

先日は、暑い中で愛校作業を行って頂きありがとうございました。

校庭の草も減り、これから運動会に向けた練習もしっかりできます。

また、宵宮での出店へのご協力やプール監視等、本当にありがとうございました。

今月は運動会に向けてご協力をお願いします。

## ◇お知らせ



清水方面から四万十市方面へ



四万十市方面から清水方面へ

1学期に、小方橋の信号付近で危うく交通事故に遭いそうになったケースがりましたが、そのことに関連して幡多土木事務所土佐清水事務所に道路標識の設置をお願いしていました。

2学期が始まる前に、左の写真にあるように2ヶ所に設置されています。

車のドライバーへの安全意識の向上につながればと思います。